

# *Estrechan relaciones Partido Comunista de Cuba y políticos europeos*

---



La Habana, 26 ene (RHC) Dirigentes del Partido Comunista de Cuba -PCC-, y el Partido de la Izquierda Europea -PIE-, expresaron satisfacción este jueves en La Habana por el desarrollo de las relaciones entre sus organizaciones políticas.

Durante un encuentro en la capital cubana, el secretario de Organización del PCC, Roberto Morales, y la secretaria general del PIE, Maite Mola, resaltaron los nexos partidistas y dialogaron sobre temas de la agenda internacional, en especial la situación que atraviesa América Latina y el Caribe.

Mola reiteró el rechazo «a la criminal política de bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y ratificó su compromiso con esta isla histórica y rebelde», divulgó el PCC en su cuenta de la red social Twitter.

La delegación del PIE se encuentra en Cuba para participar en la V Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo, que inició este martes 24 y se desarrollará hasta el día 28. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



**Radio Habana Cuba**